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杭城电影院玩乐调查

杭州电影院超过100家 光下沙就有十家
快报召集电影测评员全城调查
哪家影院银幕大效果好 哪家影院爆米花更香脆
哪家影院娃娃机容易抓 哪家影院卫生间空气好

报名参加电影测评员
你 经 常 去 哪 里 看 电 影（1 家 或 多 家 电 影

院）？为什么（交通便利、影院观影体验好、周边
设施齐全等）？关注微信号“乐活杭州”，后台发
送“答案+姓名+你居住的区域+联系方式”给我
们。我们会根据你的答案和居住的区域，选取幸
运者参与我们的这次杭城影院玩乐调查中的相
关项目。同时，大家经常去的影院也会是我们进
行调查的影院参考。

记者 宋赟

有没有觉得杭州的电影院越来越多？
就像网吧改叫网咖一样，杭州电影院现在

基本上都叫影城。以前不这样，电影院就叫电
影院，比如新华、西湖、太平洋、人民、大众。后
来，出来一批奥斯卡、庆春、翠苑这样的电影大
世界，现在看过去全是影城，可能只有明年回
归的湖滨西湖电影院还叫着传统的名字。

因为电影院太多，名字也越取越长。尤其
是这两年，从杭州萧山闻堰新远影城、中影国
际影城星光大道店、保利国际影城杭州中南乐
游城店到汉鼎宇佑星际影城店等，几乎每个月
都有一两家或者更多的电影院开业。一位资
深发行员也觉得这个事情很好玩，“大概是店
太多了，怕人家分不清吧。”

几个月前，石桥路上的星际影城，透出风
声来，想转让一半的股权，几个杭州影院大佬
都很有兴趣。这家电影院算不上特别火爆，两
年前开张时的净资产是1370万。大佬们盘算
了一下，2000 万应该能拿下一半的股权了。
结果他们谁也没拿下，因为中途出来个阿里影
业，花了一个亿，买走了这家影院80%的股权。

因为影院多，院线经理成了稀缺人才。有
家影院前段时间刚招来一个 90后经理，结果
报到第一天就走人了，因为“我通过了其他电
影院的面试”。新远国际影城的总经理孙菲
菲，这两年一直不停接到其他影院的电话，想
把她挖走，开口就是“薪水翻番”。

东方梦工厂发行员朱迪说，2012年末刚
入行时，她跑十家电影院，基本就能摸清整个
杭州市场，“现在光下沙就要跑十家！”现在，
朱迪在杭州宣传新片，一次要跑七八十家电
影院。

杭州到底有多少家影院？一位发行员告
诉快报记者一个数字：107家。这个数字很快
有了变化，最近，江干区的艮山西路和机场路
都开了新影院，一家是德信影城杭州创意中心
店，一家是杭州剑桥时代影城。下个星期，延
安路上的杭州百美汇影城也要开业。实际上，
算上即将开业的，还有已经立项要开发的，杭
州的电影院数量很快就会发展到150家左右。

这么多影院，怎么选择？今天开始，快报
向杭州各个区域的观众征集人肉测评员，接下
来的几个星期里，大家将和快报记者一起，对
全城的重点电影院进行调查，我们会亲身体验
观影效果，还会用专业仪器测试数据。比如哪
家影院屏幕更大、3D效果更好，哪家影院爆米
花更香脆、沙发更舒适，哪家影院环境佳、卫生
间空气好⋯⋯

杭州观众每年至少贡献10亿票房
但我们更关心哪些影院票价实惠

讲一个段子。我的一个朋友，昨天刚接到
一个湖州来的电话——他已经把对方三个电
话号码拉进黑名单了，这是第四个。这通电话
还是那几句：我这有个剧本包你票房十个亿；
我能彻底改变中国电影圈的现状；你必须看，
看一百个字你就会震惊了；我敢说你这一辈子
就在等我这个剧本；我不多要，十个亿里给我
3%就行了⋯⋯

市场太火了。上个月，2016内地电影票
房突破 400 亿，尽管今年的市场跟预期有落
差，但这个数字仍然比去年早了 19天。记者
参考了一下杭州去年的电影票房，这400亿票
房中，杭州人至少占了10亿。对观众来讲，这
些都是浮云，大家更在意哪家电影院更实惠，
所以，我们会调查——

1.哪家影院平均票价低？2.哪家影院优惠
活动比较多？3.哪家影院会员折扣力度大？

从当年的IMAX到今年的120帧
极致的视觉体验才是观影王道

2009年12月16日，卡梅隆的《阿凡达》上
映时，为了体验更好的观影效果，很多杭州人
跑到上海去看——因为当时杭州还没有一家
电影院拥有 IMAX银幕。 目前，杭州有 IMAX
的电影院，已经超过两位数。明年，新远国际
影 城 的 新 天 地 店 还 将 建 成 全 亚 洲 最 大 的
IMAX幕。

前段时间，又来了一部让杭州人恨不得跑
到上海看的电影，李安导演的《比利·林恩的中
场战事》掀起了一场120帧观影话题。杭州很
多影院为此升级了设备，虽然还不能放映120
帧，但60帧已经没问题。设备好，观影效果就
好，这个光看影厅的名字，很多人就晕了——
IMAX，DMAX、GMAX、X-land，REALID6FL、
Dolby全景声⋯⋯想要最佳的观影体验，我们
会调查——

1.哪家影院屏幕更大？2.哪家影院 3D放
映机亮度更好？3.哪家影院音响效果更好？

陪恋人看电影 带小朋友看电影
去电影院就要吃喝玩乐一条龙

跟老底子不同，如今电影院大多开在商业综合体里，或者本身
处于商业地带。有数据显示，我国年票房高于 2000万元的电影院
里有95%位于购物中心内。今年新开的保利中南影城总经理董蓓
蓓告诉记者，现在综合体招商，基本上第一个定下来的就是电影
院。电影院看中新商场能提供的场地，而商场看中电影院能带来的
人气。毕竟，去电影院看一场电影，前后可能花掉三四个小时，总不
能不吃不喝吧，要是带孩子的还得玩个游戏、买个玩具公仔什么
的。去电影院不仅仅是看电影，吃喝玩乐一条龙才玩得爽，我们会
调查——

1.哪家影院爆米花更香脆？2.哪家影院娃娃机更好抓？3.哪家
影院周边美食更多？

除此之外，我们还会调查：电影院沙发舒适度、电影院咖啡指
数、电影院空气环境指数、电影院停车方便指数等，只要大家想了解
的，我们都会去人肉测评。

摄影 宋赟


